

BMW brettet auf der Bundesstraße 1 über Aerzener Kreisel

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 21. September 2015 um 05:58 Uhr

Das besondere WBNachrichten-Video

Über den gesamten Aerzener Kreisel gebettet: BMW-Fahrer schwer verletzt

{youtube}xCfhOfG37ok{/youtube}

Montag 21. September 2015 - Aerzen (wbn). Es war der spektakulärste Unfall an diesem Wochenende

Die Freiwillige Feuerwehr Aerzen übergab den schwer verletzten Fahrer dem Rettungsdienst, der ihn in ein Krankenhaus nach Hameln brachte. Über die Schwere der Verletzungen kann derzeit keine Angaben gemacht werden. Wie es zu dem Unfall kam, muss nunmehr die Polizei ermitteln. Fortsetzung von Seite 1

Der Kreisel der Bundesstraße 1 bei Aerzen musste nur teilweise für den Fahrzeugverkehr gesperrt werden. Mehr als 30 Feuerwehrkameraden waren bei dem Unfall am Samstag Abend im Einsatz.